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ABSTRAK  

 

Ahmad Maalikul JIbril, 04020522039, 2025. Inovasi Komunikasi 

Publik Dalam Menyampaikan Bahaya Narkoba Pada Masyarakat 

Studi di Badan Narkotika Nasional Kota Surabaya. 

 

Penyalahgunaan narkoba merupakan salah satu masalah sosial yang 

terus meningkat dan menuntut lembaga pemerintah untuk melakukan 

inovasi dalam strategi komunikasi publik. BNN Kota Surabaya 

menghadapi tantangan untuk menyebarkan pesan bahaya narkoba 

kepada masyarakat secara lebih efektif di tengah perubahan perilaku 

komunikasi, terutama meningkatnya penggunaan media digital. 

Fenomena inilah yang mendorong penelitian ini untuk dilakukan. 

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan bentuk 

inovasi komunikasi publik yang dikembangkan BNN Kota Surabaya 

serta menjelaskan proses perancangan inovasi tersebut. Penelitian ini 

menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan teknik 

pengumpulan data melalui wawancara mendalam, observasi, dan 

dokumentasi. Informan penelitian terdiri dari 4 staf BNN Kota 

Surabaya yang terlibat dalam pelaksanaan program komunikasi 

publik. Analisis data dilakukan melalui proses reduksi, penyajian data, 

dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa BNN 

Kota Surabaya mengembangkan dua kategori inovasi komunikasi 

publik, yaitu inovasi melalui media sosial (Instagram, TikTok, 

YouTube, Facebook, dan X) dan inovasi melalui program tatap muka, 

seperti Cak Sunar, Soto Bangkalan, Kelurahan Bersinar, Bimtek, dan 

Kotan. Kedua bentuk inovasi ini dikemas secara kreatif untuk 

menjangkau berbagai lapisan masyarakat. Adapun proses 

perancangan inovasi dilakukan melalui tahapan identifikasi kebutuhan 

lapangan, diskusi internal, dan evaluasi berkala, yang menghasilkan 

inovasi yang adaptif terhadap perkembangan media dan budaya lokal. 

Penelitian ini menegaskan bahwa inovasi komunikasi publik BNN 

Kota Surabaya berkembang secara sistematis dan berorientasi pada 

efektivitas penyampaian pesan bahaya narkoba. 

Kata Kunci: Inovasi Komunikasi Publik, BNN Kota Surabaya, 

Bahaya Narkoba.
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ABSTRACT 

Ahmad Maalikul Jibril, 04020522039, 2025. Public Communication 

Innovation in Delivering the Dangers of Drugs to the Community: A 

Study at the National Narcotics Board of Surabaya City. 

 

Drug abuse is an escalating social problem that compels government 

institutions to innovate in their public communication strategies. The 

National Narcotics Board (BNN) of Surabaya faces the challenge of 

delivering messages about the dangers of drugs more effectively amid 

changing communication behaviors, particularly the growing use of 

digital media. This phenomenon serves as the foundation for 

conducting this research. The purpose of this study is to describe the 

forms of public communication innovation developed by BNN Kota 

Surabaya and to explain the process behind the design of these 

innovations. This research employs a descriptive qualitative method 

with data collected through in-depth interviews, observation, and 

documentation. The research informants consist of four BNN Kota 

Surabaya staff members involved in implementing public 

communication programs. Data analysis was carried out through the 

processes of data reduction, data presentation, and conclusion 

drawing. The findings indicate that BNN Kota Surabaya develops two 

categories of public communication innovations: innovations through 

social media (Instagram, TikTok, YouTube, Facebook, and X) and 

innovations through face-to-face programs such as Cak Sunar, Soto 

Bangkalan, Kelurahan Bersinar, Bimtek, and Kotan. These two forms 

of innovation are creatively packaged to reach various segments of 

society. The innovation design process is conducted through stages of 

identifying field needs, internal discussions, and regular evaluations, 

resulting in innovations that are adaptive to media developments and 

local cultural contexts. This study concludes that the public 

communication innovations implemented by BNN Kota Surabaya are 

developed systematically and are oriented toward the effective 

delivery of drug-abuse prevention messages. 

Keywords: Public Communication Innovation, BNN Surabaya, Drug 

Abuse.
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ABSTRAK 

 

مخاطرُ توصيل في العام الاتصالُ ابتكار .2025 ،04020522039 الجِبرِيل، مالك أحمد  

سورابايا بمدينة المخدرات لمكافحة الوطني المكتب في دراسة :المجتمع إلىُ المخدرات . 

 

من تتطلب التي المتزايدةُ الاجتماعية المشكلات إحدى المخدرات استخدام إساءة تعُدَ ُ  

المكتبُ ويواجه .العام الاتصال مجال في جديدة استراتيجيات ابتكار الحكومية المؤسسات  

بمخاطر التوعية رسائل نشر في تحدياً سورابايا مدينة فيُ المخدرات لمكافحة الوطني  

استخدام تزايد مع سيما ولا الاتصال، سلوكيات تغي ر ظل في فاعلية أكثر بشكل المخدرات  

إلىُ البحث هذا ويهدف .البحث هذاُ لإجراء الدافع الظاهرة هذه شك لت وقد .الرقمية الوسائط  

رها التي العامُ الاتصال في الابتكار أشكال وصف في المخدرات مكافحةُ مكتب يطو   

الوصفيُ المنهج الدراسة اعتمدت .الابتكارات هذه تصميم عملية شرحُ وكذلك سورابايا،  

ويتكون .والوثائق والملاحظة، المتعمقة، المقابلات خلال منُ البيانات جمع مع النوعي،  

ممنُ سورابايا بمدينة المخدرات مكافحة مكتب في موظفين أربعة من الدراسة مخبرو  

اختزالُ عمليات خلال من البيانات تحليل وتمُ .العام الاتصالُ برامج تنفيذ فيُ يشاركون  

ر المكتب أن إلى البحث نتائج وتشير .النتائج واستخلاص وعرضها، البيانات، فئتين يطو   

تيكُ إنستغرام،) الاجتماعي التواصل وسائل عبر الابتكار :العام الاتصال في الابتكارُ من  

مثل المباشرة البرامج عبر والابتكار ،(وإكس فيسبوك، يوتيوب، توك،  Cak Sunar وsoto 

Bangkalan وKelurahan Bersinar وBimtek وkotan. ُمنُ الفئتان هاتان وتقُدَّم  

الابتكارُ تصميم عملية أما .المجتمع شرائح مختلف إلى للوصول إبداعية بأساليب الابتكار  

يؤديُ مما المنتظم، والتقييم الداخلية، والمناقشات الميدان، احتياجات تحديد مراحل عبر فتتم  

وتخلصُ .المحلي الثقافيُ والسياقُ الوسائط تطور وتواكب بالمرونة تتسم ابتكارات إلى  

مدينة في المخدرات مكافحة مكتب ينفذها التي العام الاتصالُ ابتكارات أن إلى الدراسة  

رُ سورابايا بمخاطرُ التوعية رسائل إيصال فاعلية تعزيز إلىُ وتهدف منهجيُ بشكل تطُوَّ  

 .المخدرات

 

مخاطرُ سورابايا، المخدرات مكافحة مكتب العام، الاتصال في الابتكار :المفتاحية الكلمات  

 .المخدرات
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